

新春芸能まつり 開催

平成30年 新年号

発行所 月の浦公民館 TEL・FAX 595-7147
 館長 竹村 勝重 平成30年1月31日発行

振り返りと 今日の先に

月の浦区 区長 竹村 勝重

「光陰矢の如し」使い古された言葉ではありますが、しみじみと噛みしめている今日この頃です。

29年度は、開催した各行事に於いて、前年度を上回る参加者並びに来場者があり、大変ありがたく、又、行事が区の皆様の交流の場となったことにも、開催者としても大変うれしく思っています。

今年度で3年目となる、月の浦小学校3年生との行事を共同で実施する企画は、夏まつり、運動会の一部の企画並びに進行を行って頂く事で続けて来ました。企画や進行を一生懸命行っている姿は、区の方々の目にも触れ、温かい声援が飛び交う状況は、微笑ましく印象的でした。

公民館各組織の活動も活発に実施されており、公民館の使用頻度が年々増している事でも頷かれます。但し、問題が無いわけではなく、幼稚園、小学校の子どもさんと父兄の方、並びに高齢の方々の活動や参加は年々増加していますが、青年並びに壮年層の活動や参加が少ない状況は大きく変化が見られません。

共働き等難しい状況があるとは思いますが、何とか知恵を絞って参加して頂く方策を考えたいと思っています。

又、最近では、企業や病院が地域貢献として、公民館にも多くの打診が寄せられてきており、内容を吟味しつつ、対応できる内容であれば、実施内容を検討して積極的に活用していく方向で考えたいと思っています。

そういった地域貢献の実施具体例として、夏休み期間中に、こぼやし整形外科トレーナーによる小学生対象の「運動塾」を昨年度から実施しています。

30年度には、月の浦公民館の大改修が予定されており、9月後半から6ヶ月程度公民館が使用できません。その期間は、仮事務所運営となり、大幅に活動が制限されますが、実施可能な行事は、工夫しながら実施できればと思っています。区の皆様には、今後も公民館行事に参加、並びに御協力を宜しくお願い致します。

2月の行事予定

2月 9日(金)	菜の花会 (合同)	10:00~
2月 10日(土)	体育部会・実行委員会 (避難所運営訓練)	18:30~
2月 16日(金)	食改善	10:00~
2月 17日(土)	環境部・イエローカード作戦	9:30~
2月 18日(日)	平成の会例会	10:00~
2月 19日(月)	足元気教室 ⑤ 大野城環境処理センター焼却施設解体撤去工事に 関する説明会(月の浦公民館)	10:00~ 19:00~
2月 21日(水)	高齢者買い物支援 移動販売 県営住宅内(3丁目)	13:15~
	噴水広場(1丁目19)	13:45~
2月 23日(金)	子育てサロンしゃべりばぽこぽこ アロマハンドマッサージ 子ども達とママと一緒に楽しいあそび♪	10:00~
2月 27日(火)	福祉推進委員会・ケア会議	10:00~

3月の行事予定

3月 3日(土)	組長会	19:00~
3月 4日(日)	南コミ芸能発表大会	12:00~
3月 9日(金)	菜の花会 (合同)	10:00~
3月 10日(土)	新組長会 子ども会 お別れ会	19:00~ 10:00~
3月 16日(金)	食改善(閉講式)	10:00~
3月 17日(土)	環境部・イエローカード作戦	9:30~
3月 18日(日)	南コミユニカル大会	9:30~
3月 19日(月)	足元気教室 ⑥	9:30~
3月 22日(木)	平成の会 日帰り旅行	

文庫開館日
 (月~金) 10時~16時
 (土) 10時30分~12時

ひな人形 (おだいら様とおひな様) 公民館に飾っています

2丁目にお住まいの方から公民館に頂きました。
 3月3日のお節句まで、公民館玄関に飾っていますので、皆様、逢いに来て下さいね。待っています。



井上順吾県議に歌をご披露して頂いています。

新しい年が明けた平成30年、強い寒気が幾たびと訪れ、雪花の舞う日々が続く中、月の浦区「新春芸能まつり」が1月28日の日曜日に開催されました。悪天候のため、開始時の来場の出足は、今ひとつでしたが、プログラムが進むに連れ、来場の皆様が増えってきました。箏の披露に始まった演奏は、新春に相応しく華やいた音色で、来賓で来場されていた井本市長や井上順吾県議も聞き惚れていらつしやる様子でした。

4曲の詩舞、三味線声曲による舞踊、三味線の音にのせた民謡、華やかな衣装をまとった社交ダンス、パウスカートやカラフルドレス、レイを掛けた華やかなフラダンスは皆さんの溜息が聞こえるようでした。平野中の光輝太鼓の演奏など、盛りだくさんのプログラムが続き予定通りひよつと踊りのユーモラスな踊りで幕を閉じました。

降り続く雨の中、ご来場いただいた皆様、日頃の研鑽を披露して頂いた皆様に感謝申し上げますとともに、お手伝いいただいた皆様に心からお礼申し上げます。



井本宗司市長から、お言葉を頂いています。



④ Hoihoi 7 Ohana の皆さん



⑤ ハニーキッズの皆さん



⑥ モンキッズの皆さん



平野中学校 光輝太鼓部の皆さん



⑦ ムーンコーラスの皆さん



詩舞「松竹梅」神木・太田



三味線 成瀬・踊り 末次

12月16日(土)月の浦文庫のクリスマス会がありました

絵本の読み聞かせや文庫委員の手作りの影絵、工作はペットボトルのスノードーム作りでした。影絵は集会室を暗くして、里山の風景の中で動物たちが動くかわいいお話で、みんなが見入ってくれました。スノードームはサンタやモミの木のセロファンや、ビーズやラメパウダーを入れ、水のりを入れて出来上がり。ゆらゆらとサンタが揺れてきれいに出来ました。楽しんだ後は、お土産にお菓子をもらって終了しました。

子育てサロンしゃべりばぽこぽこでは、少し早目のクリスマス会を12月15日におこないました。今回は、塩川宏樹さん(那珂川町のふれあい子ども館で親子で楽しめる遊びの広場を展開し、次世代を担う保育士の育成に向けて活動中)に来ていただき、遊び歌の数々を聞き、子どもたちもママも委員もとても楽しい時間を過ごしました。

託児ありということでママ達は、お正月リース作りに集中！自分の時間を少しとることができたかな？



子育てサロンしゃべりばぽこぽこ

